
 いっせい地方選挙へのご支援

に感謝を申し上げます。 

全国的には、前半戦で県

議など６０議席増、後半

戦では市議など６２議席

増。大分県では大分市区

県議選でつつみ県議の４ 

（街頭宣伝する福間）  期目当選、後半戦では、

６市１０名が当選を果たしましたが、前回比２議席減の残

念な結果となりました。 

さっそく、選挙公約実現めざし、戦争立法の企て許さな

いたたかい、消費税増税ストップ、国保・介護の負担軽減

などに総力を挙げてとりくみます。また来年の参議院選挙

の躍進に向け党の自力をつける活動に一丸となって取り組

みます。ひきつづくご支援・ご協力をお願いします。 

市長不在の３月市議会 

私は、一般質問では、地

方衰退の要因は、地方再

生について（１）自治体が、

国の悪政から住民のくらし 

（質問する福間）     ・福祉を守る「防波堤」の役割

をはたすこと。（２）大企業「呼び込み」・大型開発依存の経済政

策から、地域の力を活かす産業振興に転換を（３）住民の命と財産

を守る災害対策の強化を（４）住民自治と自治体機能の再生の４点

を提案しました。介護保険では、介護報酬引き下げ撤回と保険料高

騰抑制策について、質問しました。 

市議会の委員会等の構成が決まりました。 

私は、経済常任委員会副委員長、地域活性化特別委員会副

委員長、後期高齢者広域連合議会などに所属することにな

りました。 

地域要求がつぎつぎに実現 

選挙期間中、地域要求がたくさん寄せられました。関係者

と改善方についてとりくんできました。 

●水路のさび付いたフエンスの取り替えを ●市道の整備

を、●市営住宅の防犯対策を ●すり切れた道路白線の引

き直しを（歩行者が事故に）●都市下水路の蚊の発生抑制

を ●近道の新設を ●少しの雨でも冠水する道路舗装を 

●防犯灯の増設をなどです。 

明磧の歩道舗装はシルバ

ーカーも押せるようにな

ったと喜ばれています。

明磧都市下水路には、大

分川排水溝に防蚊ネット 

（舗装された生活道路）  が取り付けられました。

県病裏の４本の歩道白線は新年度予算で対応すると回答。

上野六坊と上野町の近道新設は６月市議会で予算化すると

の回答がありました。 

――生活相談日誌―― 

■ 国保税、市民税、固定資産税の差し押さえ処分 

■ 生活保護申請、移転、就労について 

■ 長女の出産にともなう孫の保育所入所について 

■ 手術による医療トラブルについて  

■ 介護保険料の分割納付について 

■ 私のホームページーを見て、玖珠町や横浜市からの相

談にも対応しました。 

暮らし・地域の問題など 

ご意見・ご要望をおよせください  

ふくま健治生活相談所 

大分市東大道３―２―６ 
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